

# Un objet volant non identifié au-dessus d'un dépôt de bus à Édimbourg



Une étrange observation a eu lieu dans la nuit du 2 mai 2023, aux alentours de 3h30 du matin. Un couple de témoins affirme avoir vu un **objet volant non identifié** au-dessus d'un dépôt de bus en Écosse, laissant les deux personnes perplexes et stupéfaites.

Le couple se trouvait en voiture, en train de descendre du rond-point de Calder Road, lorsque leurs regards ont été attirés par un objet en forme de disque qui planait au-dessus du dépôt de bus. Ils décrivent l'objet comme étant de la taille d'au moins deux terrains de football et comportant des lumières.

Ce qui est particulièrement surprenant, c'est que malgré cette observation inhabituelle, les témoins ont continué à vaquer à leurs occupations, comme si l'objet n'était pas là. Cependant, leur surprise était manifeste, puisqu'ils se sont regardés mutuellement et se sont exprimés en des termes peu diplomatiques. Il est important de noter que les témoins affirment ne pas avoir consommé d'alcool ce soir-là, éliminant ainsi toute explication basée sur une distorsion de perception due à une intoxication.

Une fois arrivés chez eux, situé juste en face du dépôt de bus, l'un des témoins a regardé par la fenêtre et a constaté que l'objet s'était éloigné à une vitesse incroyable, sans émettre le moindre bruit.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)
- [chat.openai.com](https://chat.openai.com)

